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16 января в режиме видеоконференции состоялось совещание общественной коллегии
оперативного решения актуальных вопросов развития физической культуры и спорта в
Донецкой области, которое проводил начальник управления по вопросам физической
культуры и спорта Донецкой облгосадминистрации. Горловскую спортивную
общественность представляли: руководители отдела физической культуры и спорта,
«Спорт для всех», «Инваспорт», директора спортивных школ и организаций.      
  Рассматривались вопросы: детской юношеской спортивной школы для инвалидов,
выполнение программы развития физической культуры и спорта, развитие физической
культуры и спорта федерацией тяжелой атлетики Донецкой области, формирование
статистической отчетности за 2013 год, а также мониторинг освещенности сферы
физической культуры и спорта на веб-сайтах управления по вопросам физкультуры и
спорта, городов и районов за 2013 год, в котором город Горловка заняла второе и
третье места.
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